

## Ministra Williams reafirma en San Felipe compromiso por la sostenibilidad de la pequeña minería

Con el objeto de abordar los principales avances de la Mesa Regional de Gobernanza Minera, conversar sobre los anuncios de la Ley de Presupuestos 2025 y repasar los alcances de la elaboración de una Política de Fomento para la pequeña minería, entre otras materias de interés local, la ministra de Minería, Aurora Williams, se reunió con representantes de asociaciones y gremios de pequeña minería de la región de Valparaíso.

Durante el encuentro, la secretaria de Estado reiteró el compromiso del gobierno con el desarrollo sostenible de la actividad minera de menor escala, acentuando el rol fundamental que la Empresa Nacional de Minería cumple para fortalecer el fomento al sector. En ese sentido, al abordar la actual situación de Enami, la autoridad celebró que, de manera inédita, la Ley de Presupuestos 2025 incluye una capitalización histórica de la estatal y el aumento en 25% del fondo asignado para sus labores de fomento.

### Anuncio Patrocinado

"Nos hemos reunido con asociaciones de pequeños mineros de la región porque representan a un sector sumamente relevante que aporta de manera significativa a las economías locales. Hoy hemos atendido sus preocupaciones que es el mandato del Presidente Gabriel Boric para poder desarrollar una pequeña minería robusta en nuestro país, apoyada en un modelo de fomento único en el mundo como es Enami. En ese sentido, los temas que hemos priorizado en la conversación tienen que ver con la posibilidad de un poder de compra instalado en la región de Valparaíso, bajo el alero de Enami; y por otro lado, aspectos procedimentales que faciliten la operación de esta actividad".

Asimismo, la ministra Williams valoró el interés, participación y trabajo desarrollado en las sesiones de la Mesa Regional de Gobernanza Minera que, bajo el liderazgo del seremi de Minería, Jaime Rojas, concentra desde agosto, la asistencia de distintas agrupaciones locales para tratar temas prioritarios para el fortalecimiento del sector.

Ministra Williams reafirma en San Felipe compromiso por la sostenibilidad de la pequeña minería

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Al respecto, el seremi Rojas comentó que “contamos con una mesa regional constituida que funciona mensualmente con todas las asociaciones mineras de la región donde a través de un diálogo franco y transparente, vemos las temáticas e inquietudes del sector con la idea de darles respuestas y fluidez a los procesos”.

En el encuentro, que se realizó en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Minería, ubicada en San Felipe, también participaron el Delegado Provincial de San Felipe, Daniel Muñoz; el seremi de Minería, Jaime Rojas; el director regional Zona Central de Sernageomin, Christian Orellana; el jefe de la Oficina Regional Minera de Enami, Alejandro González; y representantes de asociaciones mineras de Cabildo, Petorca, Catemu, San Felipe y Putaendo.

y tú, ¿qué opinas?